



県立宝石美術専門学校 甲府市丸の内に移転

宝石美術専門学校は、今年9月、甲府市丸の内に新たに建設された甲府紅梅地区市街地再開発ビル「ココリ(KoKori)」に移転しました。学生生活のより一層の充実とともに、甲府市中心市街地活性化につながると期待されています。



新たな出会いに期待しています

県立宝石美術専門学校
校長 青島みどり

9月に本校は愛宕山から甲府市丸の内へ移転しました。開校30周年目の新たなチャレンジです。

移転先のココリとその周辺は、商業の最前線の場であり、さまざまなビジネスのかたちがあり、人の往来も多いため、交流のチャンスは飛躍的に拡大するものと思います。少しでも多くの方とふれ合って、学生の視野が広がることを期待しています。

また、新校舎内には展示交流スペースがありますので、学外の方にも気軽に施設を訪れていただきたいと思います。

今後も、山梨県の基幹産業の一つであるジュエリー産業が、さらに魅力溢れる産業となるように、人材育成・教育の立場から全力で支援を続けていきます。



展示交流スペース

より一層魅力を高めた新校舎で ジュエリーのエキスパートを育成

山梨県は、国内のジュエリーの約3分の1を生産する日本一の産地です。県立宝石美術専門学校は、本県ジュエリー産業を担う人材を育成する全国で唯一の公立専門学校です。

本校では、精度の高いジュエリー制作技術だけでは

展示交流スペースは、どなたでも気軽に訪れることができます。来訪者と学校の双方にとって良い刺激となるよう、展示交流スペースの運営には工夫を凝らしていく予定です。

なく、商品の企画・デザインから効率的かつ効果的な販売手法に至るまで、実際のビジネス・シーンで必要となる知識と技術を体系付けて、総合的に修得することができるようカリキュラムを用意しています。

たとえば、非常勤講師39名のほとんどがジュエリー産業の第一線で活躍する熟練の職人なので、その高い技術を直接学ぶことができます。また、「コンピュータ・グラフィックス」「3次元CAD」など、最新の機器を用いた授業をしています。

授業以外にも、学生たちは在学中から、国内外のコンテストや県のジュエリーマスター認定制度、ジュエリーコーディネーターの資格に積極的にチャレンジしています。

加えて、卒業後の進路については、早い時期から就職指導を個別にきめ細かく行い、学生一人ひとりの夢がかなうように、ジュエリー産業への就職をサポートしています。実習費などについては、ジュエリー産業界から教材提供の協力などを得ており、学生の個人負担が軽減されています。

さらに今回の移転により、常に流行を肌で感じられるようになり、感性が磨かれ、デザイン力・商品企画力・制作技能が一層向上することが期待できます。また、地元商店街等との連携は、学生にとってこれまでにはなかった貴重な体験となるはず。併せて、中心市街地活性化にもつながるものと期待しています。

このように、本校はジュエリー産業を目指す学生にとって最良の道標となるよう、さらに魅力ある学校づくりに取り組み、今後も多くの若者が、ここで学び、新しい発想を持ってジュエリーの世界で活躍できる人材となるよう育成していきます。



ココリ
KoKori 甲府紅梅地区市街地再開発ビル
宝石美術専門学校の新校舎があるココリは、地上20階、地下1階建ての複合ビル。新校舎は7、8階にあります。



者や商店街の皆さんと交流や連携をして、お互いに良い刺激を与え合う関係になっていただくことを期待します。すでに近隣の商店街と学校が協力し、アーケードの柱を学生の作品で装飾するイベントを行うなどの構想もあります。ぜひ当地域を拠点に、山梨の地場産産を元気にしてください。



当地域の活性化のために、県の地場産産を支える宝石美術専門学校に来ていただくことは願っていません。学生の皆さんには、地域の居住

地域との交流を通じて地場産産を元気に

甲府紅梅地区市街地再開発組合 理事長 宇佐美 太郎さん



環境を大いに活用しながら、自分の目指す道をつかりと掘り下げ、時代のニーズに応えられる知識と技術を身に付けてください。水晶宝飾業界としても、より優れた人材の育成を目指し、学校との連携、協力をさらに進めていきたいと思っております。

山梨県水晶宝飾連合会 会長 菊島 輝雄さん

教育の充実、学生の自主性の向上に期待

新校舎への移転は教育の充実はもちろん、学生の意欲や探究心、そして自主性のさらなる向上にもつながることと期待しています。学生は新しい

10月に学園祭を開催します。
新しくなった宝石美術専門学校に来てください!

第30回 宝美祭

ほうき 宝貴星

開催日時
2010.
10/9~10/11

1、2日目 9:30~16:00
3日目 9:30~12:00

Jewelry fashion show
9・10 only 14:30~

平成23年度 入学生を募集しています

平成23年度入試ガイド

平成23年度入学の学生募集概要は次のとおりです。詳しくは、学校ホームページ等でご確認ください。

推薦入学試験

- 募集人数 25名程度
- 試験科目 面接試験
- 出願資格 平成23年3月卒業見込みの者であって、所属する高等学校長の推薦を受けている者
- 出願期間 平成22年 9月13日(月)から 10月 8日(金)まで
- 試験日 平成22年10月16日(土)

一般入学試験(第1次)

- 募集人数 25名程度
- 試験科目 小論文試験、面接試験
- 出願資格 平成23年3月卒業見込みの者及び高等学校を卒業した者、又これと同等以上の学力を有すると認められる者
- 出願期間 平成22年 9月27日(月)から 10月22日(金)まで
- 試験日 平成22年10月30日(土)

問い合わせ先

県立宝石美術専門学校
甲府市丸の内1-16-20 ココリ内
TEL 055-232-6671
FAX 055-233-6357
Email houseki@pref.yamanashi.lg.jp

山梨 宝石学校 検索

県立宝石美術専門学校

山梨の宝飾業界と甲府の中心街に、新しい風を吹き込みます!!

甲府市丸の内の新校舎を舞台にした73名の学生たちの新たなSTORY。これからどんな展開が待っているのか学生たちも期待でいっぱいです。

★展示交流スペースに、僕たち学生が作った作品をどんどん展示したいです。多くの人に見てもらうことは、作品づくりにとって大きな刺激になるはず! どんな反応が見られるのか楽しみです。鶴飼翔平(2年生・岐阜県出身)

★20代で自分のブランドをつくり、山梨でジュエリー会社を立ち上げるのが私の夢。目指すは世界! その夢をかなえる一番の近道が、この宝石美術専門学校です。卒業までしっかりと勉強を重ね、夢に向かって進んでいきたいと思っております。大野真弥(2年生・山梨県出身) ★きれいになった教室で授業を受けられるのがうれしい。この学校は少人数制で先生方の面倒見も本当に良いので、これまでも授業や作品づくりに集中できましたが、設備が充実し、さらにレベルの高い作品づくりができそうです。松岡莉子(1年生・富山県出身) ★業界で活躍されている現役のプロの先生に直接教えてもらえるのが魅力! 先生方はみんなとても熱く、とことんまで付き合ってくれます。がんばりたい、やりたいという思いに必ず応えてくれる学校です。石井けやき(1年生・山梨県出身)

井けやき 1年生

松岡莉子 1年生